

Ä5

Antrag

Initiator*innen: Gudrun Lux (KV München)

Titel: Ä5 zu L: Moderne Mobilität möglich machen:
Sicher, vernetzt und klimafreundlich

Antragstext

Nach Zeile 159 einfügen:

Mobilität und Stadtplanung gemeinsam weiterentwickeln
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
München sind überzeugt, dass wir Verkehrsflächen und Mobilitätsverhalten konzeptionell
in die Stadtplanung einbeziehen müssen, um unsere Stadt umwelt- und
menschenfreundlich weiterzuentwickeln. Die „Stadt der kurzen Wege“ ist Leitbild der
Stadtplanung in München; dieses Konzept zu verwirklichen ist Voraussetzung dafür, dass
die Verkehrswende vor Ort gelingt. Wir orientieren uns zudem am Leitbild der
„Dreifachen Innenentwicklung“^[3], um eine hohe Lebensqualität für alle Bewohner*innen
Münchens zu erreichen.